

Consumo disminuiría: Fedesarrollo

EL IMPACTO de la alta inflación, la incertidumbre electoral y la guerra en Ucrania se empieza a notar en la economía Colombiana. Ante este panorama, Fedesarrollo emitió sus perspectivas económicas a partir del primer trimestre de este año.

En el informe, que se presentó ayer, la entidad espera que la economía global modere su ritmo de crecimiento, pues se encuentra ante un panorama financiero más estrecho.

Fedesarrollo explicó que el desempeño de la economía colombiana podría verse afectado por la desaceleración en el crecimiento económico de los principales socios comerciales. También comenta, eso sí, que los aumentos en los precios del petróleo y el carbón pueden favorecer las exportaciones e ingresos fiscales en el país.

A su vez, el contexto de incertidumbre política, la normalización de la política monetaria de las economías avanzadas y las expectativas favorables de los inversionistas extranjeros sobre países exportadores de *commodities* generarían presiones sobre el tipo de cambio.

Así, la entidad prevé que en mayo el costo de vida empiece a normalizarse acompañado de un aminoramiento de la inflación.

Fedesarrollo espera que para este año el precio del petróleo Brent se ubique entre 96 a 101 dólares por barril.